

Vos questions / nos réponses

thc dans le sang

Par [Profil supprimé](#) Postée le 15/06/2016 19:55

combien de temps réellement le thc est detectable avec une prise de sang ? 35 jours sans avoir fumer et je fumer 3 petard par soir. serai je negative ou pas a la prise de sang ?

a la prise de sang savez vous si il ont que le thc ou si il font une recherche de groupe sanguin pour etre sur que vous n'avez pas envoyez qulqu un a votre place ?

Mise en ligne le 16/06/2016

Bonjour,

Les délais de détection du THC dans le sang n'ont pas changé depuis notre précédente réponse, à savoir que le cannabis est détectable dans le sang pendant quelques heures suivant la consommation.

A notre connaissance, il n'y a pas de vérification de l'identité de la personne au moyen du groupe sanguin.

Cordialement.
